



Camagüey- La Dirección Municipal de Cultura, en la capital agramontina, inició la Jornada por el Día de la Cultura Cubana desde el 10 de octubre último con la inauguración de la exposición colectiva Mis Raíces, presentada a través de las redes sociales.

El lobby de la institución es protagonista de la muestra donde confluyen una decena de piezas “con un concepto inclusivo hacia las maneras estéticas de asumir la creación, (...) acoge cerámica artística, pintura, dibujo y fotografía”, precisó en las palabras del catálogo Lianny Montalván, especialista de la Galería de Arte Universal Alejo Carpentier.

Este miércoles 13 de octubre a las diez de la mañana, tendrá lugar un recorrido por la música cubana con los instructores de arte Rolando Bozay Jesús Rivero junto a artistas aficionados, activada dedicada al 35 aniversario de la Asociación Hermanos Saíz.

Por otra parte, en horario matutino del día 15 se podrá disfrutar del espacio Narrando mi historia, presentado por las instructoras de arte Niurka Artuñedo y Yudith Cruz, desde la Casa de la Cultura Joaquín Agüero, mientras el 18 quedará inaugurada la exposición de artesanía Vida y Arte.

“La Jornada por el Día de la Cultura Cubana en esta ocasión será diferente, porque en medio de la situación epidemiológica sentir que la cultura está presente en cada uno de los procesos es fundamental para permanecer unidos”, confesó el subdirector municipal del sector, Daikel Guilarte Tomasén.

De igual forma el espacio virtual abrirá sus puertas a cápsulas audiovisuales dedicadas al trabajo de diferentes unidades artísticas e instructores de arte del territorio como el Grupo de Tradiciones Haitianas Bonito Patuá y Caidije, así como a los profesores Yudith Cruz y Roberto Huelga, entre otros.

Para finalizar, el propio 20 de octubre, se efectuará un homenaje a la Brigada de Instructores de Arte José Martí en su decimoséptimo aniversario desde la Galería Alejo Carpentier, espacio propicio para dejar inaugurada la exhibición colectiva Más allá de las arenas de azúcar. La identidad de una isla.

Texto y foto: Claudia Artiles Díaz/Radio Camagüey